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各工区会開く
新班長さん1年間よろしくお願いします
今年度も班長交代の時期を迎え、各工区で区会が開催され

ました。（一工区会3月4日、二工区会2月18日、三工区
会2月25日、四工区会3月12日）
一工区会で遠藤会長は「自治会活動は班長さんがになって

いるようなもの、1年間よろしくお願いします」とあいさつ
しました。
それぞれの工区会で、令和４年度の班長から１年間の活動

を通しての意見が出され、令和５年度の班長からは班長業務
について質問が出されました。
二工区では、班長の集金活動が頻繁で大変であるという意

見をもとに、副会長・工区長から集金方法について提案がさ
れました。これについては、単なる一案であり、集金方法は
各班長の裁量に任せるということにしました。
令和４年度の班長の皆さん１年間お疲れさまでした。令和

５年度の班長の皆さん、１年間よろしくお願いします。

★３月１９日には専門部会開く
３月１９日にはニューシビックセンターで、福利厚生部、

文化体育部、環境衛生部、防犯交通安全部、四つの専門部会
が開かれ、専門部の新部長さんが選出されました。
また、４月からすぐに活動のある防犯交通安全部や環境衛

生部では、あらためて部会を招集することなく、第１回の部
会として１年間の活動方針や活動説明を行いました。

３月２６日、ニューシビックセンターで、第10回
役員会が開かれ、総会に向けて、来年度の方針など
が話されました。

事務局からは総会文書での事業報告書や令和５年度の事業計画、決算書案、予算書
案などの提案がされ、役員で話し合いました。
新型コロナ対策の変更を受け、自治会活動もこれまでから変えていかなければなり

ません。来年度の自治会行事も、全体での夏祭り、研修旅行、高齢者の集い、新年交
賀会、文化祭（展覧会）などを復活し、自治会員の交流を図っていく予定です。
また、次々回の総会では役員改選があるため、課題の役員選考を早めていきたいと

思っていますので、皆様のご協力をお願いします。
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一工区区会での会長あいさつ
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雪かき支援隊解散式 ～除雪ご苦労様でした～
３月１２日、ニューシビックセンターで雪か

き支援隊の解散式が行われました。
雪かき支援隊としての活動は、昨年度は１回

だけの出動でしたが、今年度は雪の関係から２
回の出動となりました。ニュータウンメインス
トリート、横断道路付近の除雪を中心に行い、
おかげさまで見通しも良くなり、安全に通行で
きるようになりました。
解散式には、自治会役員の外、地区ＰＴＡ、

中学生など２０人以上の参加をいただきました。
最初に遠藤会長が今年の雪かき支援隊の状況を
話しながらあいさつした後、鵜飼商工振興会会
長と滝沢南中学校の先生からあいさつをいただ

きました。
その後参加した
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中学生にボランティア証明書が渡される

あいさつする商工振興会中島会長


